

*Menschenleben sind wie Blätter, die lautlos fallen.
Man kann sie nicht aufhalten auf ihrem Weg.*

Hans-Jochen Seyffer

Ein herzliches Dankeschön

allen Verwandten, Freunden und Bekannten,
Herrn Pfarrer Hapke für die richtigen Worte,
dem Musikverein Ellhofen und Willsbach,
Bestattungen Weyhmüller für die würdevolle Begleitung,
der St. K7 im SLK- Klinikum Heilbronn
und dem Pflegeheim Schönberg in Lehrensteinsfeld.

DANKE an alle, die da waren.
DANKE an alle, die da sind.

Silke und Steffen
mit Familien

